

mai 2011

Sperian

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Protection de la personne](#)

Faire de la sécurité une affaire personnelle

Afin d'améliorer la reconnaissance de la gestion de la sécurité et d'encourager l'utilisation des EPI, Sperian a noué un partenariat avec des clients clés tels que Total E&P France et Baker Concrete pour lancer une série de vidéos « Faire de la sécurité une affaire personnelle ».

Ces films mettent en avant le rôle de la gestion de la sécurité dans des environnements de travail à risque et où les défis sont permanents : l'extraction de gaz naturel à Lacq, en France et l'« Orange Line », un chemin de fer en hauteur à l'aéroport international de Miami.

Les vidéos illustrent l'aspect humain de la gestion de la sécurité et la nécessité de porter des EPI. Alain Delaire, Responsable technique sécurité et environnement chez Total E&P France et Grant Johnson, Responsable régional de la sécurité chez Baker Concrete, qui ont tous deux une longue expérience dans leurs entreprises respectives, apportent un témoignage sur les défis quotidiens rencontrés dans le cadre de leurs fonctions. Ils racontent les pratiques mises en place pour garantir l'adoption et l'utilisation systématique d'EPI adaptés, ainsi que la manière dont ils gèrent les relations entre collaborateurs. Les vidéos présentent également la façon dont des membres de leurs équipes utilisent les EPI pour travailler en sécurité.